

Liebe Uschi, lieber Hans! Herzliche Grüße aus Pfaffenhofen sendet Euch Eure Darylyn. Ich habe mich bei Mama Kerstin und Papa Thomas schon ganz gut eingelebt. Bei schönem Wetter sind wir im Garten. Da gibts viele tolle Dinge, Schläuche aus denen Wasser kommt und ich in den Strahl beißen kann. Ein kleines Schwimmbasin extra für mich, wo ich sogar schon mutig mit Anlauf reingesprungen bin (war selbst etwas erschrocken), tolle Bälle und einen Sandhaufen, in den ich gleich mal reingebeißen mußte. Überall sind bunte Blüten die ich zum Fressen gern hab. In der Wohnung ist es meine wichtigste Aufgabe mein Spielzeug zu verteilen und die Badgarnitur im Flur zu positionieren. Damit scheint Mama aber ein Problem zu haben, denn sie legt sie immer wieder zurück. Mit dem Sauberwerden geb ich mir ganz viel Mühe. Meistens klappt alles prima, weil Mama weiß wann ich mal muß. Also flitzt sie, wenn ich ausgeschlafen habe sofort mit mir nach draußen. Manchmal wart ich aber auch bis wir wieder oben sind. Komischerweise werd ich dann aber nicht gelobt. Ich übe auch fleißig in der Stadt an der Leine zu laufen. Es klappt immer besser. Nur die doofen Autos und Mopeds mag ich nicht, die stinken und sind laut. Irgendwie mach ich es, das alle Leute die mich sehen, ein Lächeln im Gesicht haben. Viele reden dann mit uns, streicheln mich und wollen wissen was ich mal werde wenn ich groß bin. Ich hab auch schon viele Hunde getroffen und interessiere mich sehr für sie. Am besten spielen konnte ich bis jetzt mit Yorkiedame Jeannie. Die ist nur etwas größer als ich und zeigt mir gleich was ich darf und was nicht. Also ihr seht, mir gehts rundum gut!

So ihr Lieben, nun noch ein paar Fotos von mir, grüßt mir meine Mama Blümchen, Nikita und Fee ganz lieb und Thomas natürlich auch!

Eure Darylyn



